

MIRADA PUESTA EN LA MACROZONA SUR

Desde trabajo legislativo a estado de sitio piden diputados por asesinato de carabineros

Diego Guerrero / La Serena

 @eldia_cl

Impacto e indignación ha generado el asesinato de tres carabineros la madrugada del sábado en Cañete, en la Región del BioBío.

El subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, anunció que el Gobierno interpondrá una querrela por homicidio, para conseguir acreditar los hechos ante la justicia y poder aspirar a una pena de cadena perpetua calificada para los responsables.

"Estamos apuntando a las penas más altas", indicó la autoridad.

Los últimos días además han estado marcados por un fuerte debate político y una serie de críticas desde la oposición por las acciones en torno a la seguridad.

En ese sentido, el diputado Juan

El crimen de tres uniformados en Cañete, Región del Bio Bio, ha causado consternación, marcando la agenda política de esta semana. Parlamentarios se enfocan en proyectos de ley en materia de seguridad, aunque algunas voces apuntan a medidas más drásticas de parte del Ejecutivo. En paralelo, el gobierno anunció una querrela por homicidio.

Manuel Fuenzalida se declaró "consternado" con el asesinato, que describió como un hecho "con premeditación y alevosía", apuntando responsabilidades al Gobierno del presidente Gabriel Boric.

El hecho, dijo, "da cuenta de que estamos frente a un gobierno que definitivamente no tiene las capacidades para enfrentar el crimen organizado y este terrorismo desatado que se ve en distintos lugares del país".

En ese sentido, frente al mensaje del mandatario, indicó que "el presidente Boric, más que seguir con discursos titulares y frases grandilocuentes, creo que es hora de que reestructure su gabinete político y su gabinete en materia de seguridad".

"Los que están a cargo de la seguridad dan cuenta que no sirven para este cargo y Chile necesita paz, y tiene que dejar atrás esta inseguridad que nos afecta. Aquí el presidente tiene

que empezar a tomar el liderazgo en este tema, porque este es un tema país, porque él no gobierna para las barras bravas de su sector ni para los ñiños asambleístas del Frente Amplio, del Partido Comunista. Él tiene que gobernar para todos los chilenos y lo que está ocurriendo hoy en día es de la mayor gravedad", agregó.

VISIONES LOCALES

El diputado Marco Antonio Sulantay indicó que "es un momento de profundo pesar y dolor para todos los chilenos, nos unimos al luto de la institución y también de las familias de los tres carabineros asesinados en Cañete".

"En relación al trabajo legislativo, es nuestra responsabilidad moral como mundo político tomar acción de inmediato. Es hora de aprobar y despachar lo antes posible los proyectos de ley de la agenda de seguridad. Además,

Zona de debates



Juan M. Fuenzalida

DIPUTADO

"Los que están a cargo de la seguridad dan cuenta que no sirven para este cargo y Chile necesita paz, y tiene que dejar atrás esta inseguridad que nos afecta".



Marco Sulantay

DIPUTADO

"Es hora de aprobar y despachar lo antes posible los proyectos de ley de la agenda de seguridad. Además, pedimos al gobierno declarar estado de sitio y combatir con toda la fuerza y los medios el terrorismo y el crimen organizado"



Víctor Pino

DIPUTADO

"El Ejecutivo debe tomar medidas reales para combatir el terrorismo en la Macrozona Sur, porque la renovación constante del estado de excepción no ha sido la solución que los habitantes esperan"



Carolina Tello

DIPUTADA

"Es muy importante que podamos legislar rápidamente sobre la incorporación de recursos que permitan tener más y mejores herramientas para las policías"

pedimos al gobierno declarar estado de sitio y combatir con toda la fuerza y los medios el terrorismo y el crimen organizado que está afectando al país", indicó.

Por su parte, el diputado Víctor Pino, indicó que "el Ejecutivo debe tomar medidas reales para combatir el terrorismo en la Macrozona Sur, porque la renovación constante del estado de excepción no ha sido la solución que los habitantes esperan". En ese sentido, concordó en "tomar acciones concretas, como es decretar estado de sitio", una medida que ha sido descartada por el gobierno.

Por su parte, la diputada Nathalie Castillo reiteró su solidaridad y la del Partido Comunista "con la institución (Carabineros) y las familias afectadas

por el crimen".

"Hemos sido enfáticas en nuestro compromiso con la justicia", agregó.

Frente a los cuestionamientos desde la oposición, sostuvo que "son absolutamente oportunistas, buscando réditos políticos con la muerte de los funcionarios, lo que es inaceptable y de mal gusto, toda vez que el gobierno y las bancadas oficialistas han pactado una agenda de seguridad en los últimos años, que avanza en la legislación, porque este tema no es exclusivo de la derecha, sino que es un compromiso transversal".

La diputada Carolina Tello indicó que "la emboscada terrible y cobarde que terminó con la vida de tres carabineros al sur de nuestro país nos parece un hecho repudiable y

por supuesto que merece que todas las autoridades estén desplegadas, partiendo por nuestro Presidente de la República, la presidenta de la Cámara de Diputados, los presidentes y presidentas de las comisiones respectivas del parlamento, Carabineros de Chile, la Policía de Investigaciones, el Ministerio Público y todos quienes aportan en la persecución del delito".

Por otro lado, concordó en que "es muy importante que podamos legislar rápidamente sobre la incorporación de recursos que permitan tener más y mejores herramientas para las policías, para por una parte evitar y prevenir

este tipo de hechos tan terribles y repudiables vuelvan a ocurrir y por otra parte, también para dar rápidamente con los responsables, lo que me parece que en este caso es súper relevante".

Tello indicó que se está "trabajando de manera transversal en unidad con todas las fuerzas políticas" en torno a esta problemática, "lo que me parece que en es una buena señal para la ciudadanía".

"Vamos a seguir trabajando desde la Comisión de Gobierno interior para evitar que estos hechos vuelvan a ocurrir", concluyó.